

# Eine Chronik für Frichlkofen

**Frichlkofen.** (we) Der Ort Frichlkofen hat jetzt eine eigene Chronik. Pünktlich zur Abschlussveranstaltung am Sonntag in der Kirche St. Laurentius mit der Chorgemeinschaft Mandelsplitter wurde die Chronik fertig. Paul Streifeneder hat als Herausgeber alle Informationen und Bilder zusammengetragen. Annemarie und Sebastian Seidl, Karl Pritzl, Josef Meier und Alois Nirschl sowie Dr. Ludwig Kreiner und Fred Gruber haben

große Anteile an dem umfangreichen Inhalt. Vorstand Uli Rothbauer konnte am Samstag das erste Exemplar an Bürgermeister Gerald Rost übergeben. Die Gemeinde hatte sich auf Wunsch des Bürgermeisters und dem Beschluss des Gemeinderates finanziell an der Chronik beteiligt. Gedruckt wurde das Buch vom Verlag Wälischmiller in Dingolfing. Das Buch ist bei der Feuerwehr Frichlkofen und bei der Gemeindeverwaltung zu erwerben.



Bürgermeister Gerald Rost erhielt das erste Exemplar der neuen Gemeindechronik.